

400 mil familias sin hogar por una ley urbana en Argentina

► Fin al "congelamiento" de rentas

► 3 mil pesos, la habitación más barata

BUENOS AIRES, 28 de junio (Latin y EFE).— Más de 400 mil familias en toda Argentina están guardando sus cosas para abandonar, el próximo fin de semana, las viviendas que alquilan, cuando expira el régimen de rentas congeladas y entra en vigencia la ley que libera los precios de los alquileres, la cual también establece el derecho de los dueños de reclamar la desocupación de las casas o apartamentos.

Voceros judiciales calcularon en alrededor de 150 mil los juicios que se iniciarán por lanzamientos en los próximos días.

También informaron que en muchos casos, las familias numerosas están rentando departamentos más pequeños, pasando a un cierto grado de hacinamiento.

En General Roca, a unos mil kilómetros al suroeste de aquí, un grupo de familias, al ser informadas de que debían desalojar sus viviendas, ocupó hoy 19 casas deshabitadas de un barrio construido por el gobierno.

La nueva ley, denominada "Normalización de las Locaciones Urbanas", fija los precios para alquileres entre 123 y 205 dólares (2 mil 829 y 4 mil 715 pesos).

El salario medio de un trabajador, según cálculos dados a conocer por voceros gremiales, es de unos 170 dólares (3 mil 910 pesos) mensuales.

Según la ley, las viviendas cuyo alquiler se hubiera iniciado entre el 3 de agosto de 1967 y el 31 de diciembre de 1973, deben ser devueltas por los inquilinos a los propietarios el viernes próximo.

EL DÍA

Llegó a Rumania el comandante en jefe de la Armada argentina

BUCAREST, 28 de junio, (UPI).—El comandante en jefe de la Armada argentina y miembro de la Junta Militar de gobierno de ese país sudamericano, almirante Emilio Eduardo Massera, llegó hoy a esta capital en visita oficial de 4 días para celebrar conversaciones con los gobernantes comunistas de Rumania.

El vicepresidente rumano, Stefan Voitec, encabezó una nutrida comisión de bienvenida integrada por altos funcionarios del gobierno que se congregaron en el aeropuerto Otopeni de Bucarest para recibir a Massera y sus acompañantes.

Es la primera visita de un alto miembro del gobierno argentino a una nación comunista desde que las Fuerzas Armadas asumieron el poder en ese país, en 1976.

Durante su permanencia en Rumania el almirante Massera se entrevistará con el presidente y jefe del Partido Comunista rumano, Nicolae Ceausescu, y otros altos miembros del gobierno, para considerar asuntos de interés bilateral.

Mañana Massera será recibido en una sesión plenaria del Consejo de Estado y será agasajado con un almuerzo en su honor.

EXCELSIOR

Denuncian que el Régimen Militar Argentino Proporciona Armas a la Dictadura de Somoza

Por FRANCISCO SALINAS RIOS (Primera parte)

El gobierno argentino del general Rafael Videla, proporcionará armamento ligero y pesado al dictador

Anastasio Somoza. Asimismo, ha enviado técnicos y soldados a colaborar con la Guardia Nacional para combatir al pueblo de Nicaragua, informó aquí a EXCELSIOR Plutarco Elías

Hernández Sancho, dirigente del Frente Sandinista de Liberación Nacional (F.S.L.N.).

"Ante la opinión pública internacional exigimos que cese la intervención de Argentina en Nicaragua", expresó Hernández Sancho, quien acusó también al gobierno de Honduras, a "mercenarios anticastristas", a la CIA (Agencia Central de Inteligencia) y al Pentágono, de prestar ayuda militar a Somoza.

Miembro de la Dirección Nacional del FSLN, Plutarco Hernández Sancho fue entrevistado en la ciudad de México, donde se encuentra legalmente por unos

SIGUE EN LA PAG. VEINTITRES